

AGENDA YA TU TEST DRIVE 

En 24,5% incrementó Ecopetrol las exportaciones de crudo a Estados Unidos

Economía 22 May 2019 - 3:19 PM
Por: Redacción Economía.

El aprovechamiento de oportunidades frente a menor suministro por parte de otros países, incluido Venezuela, así como mayor disponibilidad de crudo para venta por el incremento de la producción del Grupo Ecopetrol, permitió elevar las ventas externas.



Colombia incrementa las exportaciones de crudo y otros productos refinados al mercado estadounidense. / Ecopetrol

En el primer trimestre de 2019 frente a un año atrás, **Ecopetrol** anunció que **incrementó** las exportaciones de crudo en 24,5% y de productos en 25,8% a **Estados Unidos**.



En medio del anuncio de que Colombia superó en la región a Venezuela en producción de crudo, las ventas externas hacia Estados Unidos pasaron de 157.100 barriles de petróleo equivalentes por día (bped) a 195.600 bped, mientras que las ventas de productos subieron de 39.500 bped a 49.700 **bped**.

Dice la **petrolera colombiana** en un comunicado de prensa que los mayores volúmenes de crudo se exportaron a la zona del **Golfo de México** (EEUU), a donde se enviaron cargamentos con 143.700 barriles bped, lo que representó un incremento de 3,4% en comparación con el mismo periodo de 2018. (Contexto: **Reservas de crudo y gas de Ecopetrol equivalen a 7,2 años**).

Por su parte, las ventas de productos registraron su mayor incremento en la costa oeste de los **Estados Unidos** al pasar de 3.300 bped a 6.700 bped, lo que representó un incremento del 103%, precisa el informe.

Destaca Ecopetrol que las principales razones del buen comportamiento en las exportaciones de crudo a Estados Unidos fueron el aprovechamiento de oportunidades de venta frente a menor suministro por parte de otros países, incluido **Venezuela**, así como mayor disponibilidad de crudo para venta por el incremento de la producción del Grupo Ecopetrol en el primer trimestre de 2019, la cual fue de 728 mil barriles de petróleo equivalente por día, superior en 3,8% al mismo periodo

Como consecuencia del buen desempeño de la **Refinería de Cartagena**, que elevó su producción y capacidad de carga de diésel de bajo azufre y coque en este periodo, las exportaciones de productos también se incrementaron en los primeros tres meses del año frente a un año atrás. (De interés: **"Fracking" y compra de reservas, prioridades de Ecopetrol en 2018**).

"**El Golfo de los Estados Unidos** ha sido el principal destino de nuestros crudos y productos en los últimos años. Sin embargo, hemos venido incrementando nuestras exportaciones a las demás costas de ese país y diversificando las ventas a otros destinos del mundo", dijo Pedro Manrique, vicepresidente de **Comercio y Mercadeo de Ecopetrol**. Recordó que las ventas de crudo y productos a Asia crecieron 16% en el primer trimestre.

Temas relacionados

- Ecopetrol
- Exportaciones
- Estados Unidos
- Venezuela
- Producción Petrolera

Comentarios

Le puede interesar

Enlaces Promovidos por Taboola

Nunca comas estos 11 alimentos que causan cáncer
Factaholics

Los 25 mejores trucos de limpieza para tu coche para que se vea como nuevo otra vez
Noteabily

La transformación completa de un antiguo avión en una casa, los resultados son increíbles
Trendcatchers

¡Un hombre vende una increíble casa escondida en una cueva. El interior es fascinante!
Honey Home

Trump anuncia incremento de aranceles a productos chinos | ELESPECTADOR.COM

Ecopetrol al fin recibe recomendación de compra, aunque moderada | ...

PUBLICIDAD

AGENDA YA TU TEST DRIVE

Últimas Noticias

Invertir en Wall Street
¿Cómo invertir en Wall Street?
Economía Hace 34 mins

Solo 2 % de colombianos cambió la TV por servicios como Netflix (y muchos comparten la cuenta)
Economía Hace 3 horas

En medio de cuestionamiento por mal manejo de datos personales, Rappi anuncia alianza con Davivienda
Economía Hace 3 horas

Compañía de cosméticos Natura estaría a puertas de comprar el control de Avon
Economía Hace 4 horas

Las marcas preferidas por los colombianos a la hora de mercar
Economía Hace 5 horas